

# *Primer ministro de Belarús continúa visita oficial a Cuba (+Fotos)*

---



**Primer ministro de Belarús, Román Golóvchenk visita Centro Fidel Castro**

La Habana 17, julio (RHC) El primer ministro de Belarús, Román Golóvchenko, continúa hoy su visita oficial a Cuba, con un programa que incluye un recorrido por las áreas expositivas del centro Fidel Castro Ruz en esta capital.

La víspera, fue recibido por su homólogo cubano Manuel Marrero, en el Palacio de Convenciones, y ambos dirigentes constataron el excelente estado de los vínculos mutuos.



### **Manuel Marrero recibió a su homólogo de Belarús**

Marrero destacó en el diálogo con Golóvchenko las potencialidades de las relaciones económicas y comerciales, principalmente en sectores como la producción de alimentos, el médico-farmacéutico, la biotecnología, la industria y el bancario-financiero.

Por su parte, el jefe de Gobierno de la nación eslava, resaltó la cooperación entre los dos países y condenó el bloqueo y la inclusión de la isla antillana en la lista estadounidense de supuesto patrocinadores del terrorismo, informó la cuenta en X de la Presidencia y Gobierno de Cuba.

El visitante destacó asimismo, el excelente nivel político de las relaciones bilaterales construidas entre Belarús y Cuba y aseguró que están listos para avanzar en todos los ámbitos con su contraparte de la mayor de las Antillas.

Este martes tuvo lugar también la firma de la Agenda Económica Bilateral para la colaboración económico-comercial y científico-técnica, un convenio en materia aduanera, y otros dos acuerdos sobre Protección Mutua de Información Clasificada y en el ámbito de la salud pública.



### **Firma de la Agenda Económica Bilateral**

Asimismo, fueron rubricados otros cinco instrumentos conjuntos en el área económica y financiera, precisó la fuente.

En esa misma jornada, el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento), Esteban Lazo, dialogó con el primer ministro de Belarús y resaltó el excelente estado de los vínculos interparlamentarios basados dijo, en las “magníficas e históricas relaciones de hermandad, solidaridad y respeto mutuo”, destacó.



**Esteban Lazo, dialogó con el primer ministro de Belarús**

Previamente, la vicepresidenta del parlamento cubano, Ana María Mari Machado, sostuvo un intercambio con recibió Golóvchenko quien culminará su visita este miércoles. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/360284-primer-ministro-de-belarus-continua-visita-oficial-a-cuba-fotos>



**Radio Habana Cuba**